
 

 

REQUERIMENTO N° 71/10 
De Informações 

 
 
“Sobre estruturação de área 
pública (campo de bocha) na 
Rua Cláudio Manoel da Costa, 
no bairro Parque Olaria”. 
 

 
 

       Considerando-se que, o campo de bocha do Parque Olaria 
está em estado de abandono, com banheiros quebrados, sujos e 
entupidos, a fiação elétrica danificada e sem nenhuma lâmpada e o 
local está sendo usado durante a noite por pessoas estranhas, que 
acabam sujando e danificando o mesmo (fotos em anexo);  

  

  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 
1 – Por que nunca foi designado algum funcionário para cuidar deste local, sendo ele 
uma área pública? 
 
2- A Secretaria de Segurança e Guarda Municipal foram criadas para essa finalidade. 
Quais as justificativas de não defender o que é da população e foi construído com o 
dinheiro público? 
 
3 – A falta de higiene e segurança pode trazer grandes prejuízos para a população e 
para o governo, mesmo assim, a precariedade não é solucionada. Quem foi o 
responsável por este local até o momento? 
 
4- A partir desse requerimento, o que será feito por esta obra? Quem será o 
responsável? 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de janeiro de 2011. 
 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 



 

 

(Fls. 2 – do Requerimento de Informações n° 71/11) 
 
 

Estado em que se encontra o campo de bocha do Parque Olaria. 
 
 

 


